



大銀杏

平成 23 年 10 月 14 日

学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」

上市来の秋、自分の収穫の秋を！

校長 町田 辰美

子どもたちが通学途中に落ちているクリをたくさん拾ってきます。真っ赤な彼岸花の向こうに黄金色の稻穂が輝き、美しい上市来の秋の訪れを教えてくれます。



校庭では大イチョウの実を子どもたちが集め拾っています。6年生保護者の「ギンナン作り」が始まっています。ギンナンを販売して卒業アルバムや記念品代等に当てています。先日の日曜日にもたくさんの親子が火バサミやほうきを持って活動していてびっくりしました。親子の会話も生まれ一石二鳥ですね。上市来ならではの収穫の喜びです。

心配された第7回小中合同運動会は、当日午前7時から準備に来ていただいたPTAの皆様のお陰で時間変更すること始めることができました。開始後は、雨一つ降ることなく予定されたプログラムを無事終了しました。上市来小・中学生の熱意に押され台風が待ってくれたようでした。最高の走りや演技ができ、子どもたちにとって最高の思い出になったと思います。本当にご協力ありがとうございました。

秋の大きな行事の一つは終わりましたが、市陸上記録会、学習発表会、「かごしまの教育」県民週間、市音楽発表会、「チエスト行けひおきっ子」研究公開（3年公開授業）、読書旬間等たくさんの行事が続きます。スイッチを上手に切り替え、目標に向かって積極的に取り組み、自分自身にとっての「収穫の秋」にしてほしいです。

第7回 上市来小・中学校合同大運動会 盛会に終わる

朝まで続いた雨もすっかり止み、運動会日和となつた9月18日（日）に第7回の上市来小・中学校合同大運動会が開催されました。

保護者や祖父母の皆様、来賓の方々、地域の皆様にもおいでいただき、子どもたちも張りきって競技、演技を披露し、思い出の多い運動会ができました。

温かい声援ありがとうございました。

また、当日は早朝よりお父様方が運動会の会場つくりに協力してくださいました。ありがとうございました。



いじめをなくそう

9月の最終週に「いじめ問題を考える週間」を設定し、人権擁護委員の方々を講師にお願いして、いじめをなくすためにどうしたらよいかを全校で考える人権教室を実施しました。

二学年ごと（低、中、高）に、講師の先生の指導のもと、ビデオを見たり、感想を発表したりして学習しました。

子どもたちは、いじめを許さないためには、「いじめを見たときに見ぬふりをしない。」ということを学び取っていました。



地域が育む「かごしまの教育」県民週間 学校にお越しください。

11月1日（月）～7日（日）は「地域が育む「かごしまの教育」県民週間」となっています。（上市来小は、行事の関係で10月30日～11月2日となります。）

詳しい計画が、裏面に掲載されていますので、ご近所お誘い合わせの上、ぜひご来校ください。

入賞おめでとう。

【市理科作品、理科研究記録展】

<特選>

（5年）立和名末奈 （6年）福田恵里佳

<入選>

（1年）下野陸斗 （2年）鉢立美結

（3年）中養母陸斗、徳重深愛

（4年）近藤鈴佳 （5年）森薦聖人、大迫歩夢

（6年）鮫島早也香

【市図画作品展】

<特選> （1年）水澤 尚弥

<入選> （1年）下野 陸斗

【市児童生徒作文コンクール】

<特選>

（3年）東福優香 （5年）東福樹

（6年）梅木壯真

<入選>

（1年）留盛悌丞 （2年）鉢立美結

（4年）吉満星陽

10月後半と11月の主な行事予定

10月 19日（火）	市陸上記録会（5・6年）
30日（日）	伊作田小との交流学習（1年）
31日（月）	学習発表会（日曜参観）
	校内読書会
11月 1日（火）	授業参観、第2回学校評議員会
2日（水）	いもほり、高齢者とのふれあい活動
9日（水）	日置市音楽発表会
22日（火）	体育研究公開